

Dieser Punkt erfolgt als Bericht der Verwaltung.

Mit dem Zusammenschluss des Zentrums Aktiver Bürger -ZAB- und der von Fürther Wohlfahrtsverbänden getragenen Freiwilligenbörse WoFür im Frühjahr 2008 zum Freiwilligen Zentrum Fürth (FZF) wurde die Voraussetzung für einen noch effektiveren Einsatz ehrenamtlicher Hilfe geschaffen. Ohne die Unterstützung Ehrenamtlicher können zahlreiche Aufgaben zugunsten des Allgemeinwohls gar nicht mehr geleistet werden.

Die Leiterin des FZF, Frau Aline Liebenberg, informiert die Mitglieder des Beirates für Sozialhilfe, Sozial- und Seniorenangelegenheiten über das bürgerschaftliche Engagement und gibt einen Überblick zu Aktivitäten und Projekten.

Eine schriftliche Zusammenfassung des Vortrages von Frau Aline Liebenberg ist dem Protokoll beigelegt.